

ABSTRAK

Devi Rahmawati: *Tasawuf dan Ekonomi dalam Kehidupan Wirausahawan Muslim* (Studi Kasus Terhadap Wirausahawan Muslim di Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat).

Wirausahawan dapat dianggap orang-orang yang sukses serta kreatif dalam membangun suatu bisnis, selain itu mereka orang yang sangat bekerja keras dalam bisnisnya serta berprestasi yang dapat dikatakan lebih dari cukup. Nilai ajaran tasawuf ialah salah satu nilai yang dapat membawa seorang wirausahawan dalam mengendalikan dirinya terhadap duniawi. Penerapan tasawuf dan ekonomi terhadap wirausahawan muslim Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat ialah salah satu cara agar wirausahawan dapat menerapkan nilai-nilai tasawuf terhadap dirinya. Sehingga hal ini akan membawa suatu kemaslahatan bagi dirinya sendiri serta masyarakat. Maka penulis telah membuat rumusan masalah yang didalamnya terdapat: bagaimana penerapan nilai-nilai tasawuf dalam kehidupan wirausahawan Muslim di Desa Lebak Jaya kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat, bagaimana kondisi ekonomi wirausahawan Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat, dan bagaimana penerapan tasawuf dan ekonomi dalam kehidupan wirausahawan muslim di Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui bagaimana penerapan nilai-nilai tasawuf di kehidupan wirausahawan muslim Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat, bagaimana kondisi ekonomi wirausahawan muslim Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat dan bagaimana penerapan tasawuf dan Ekonomi pada kehidupan wirausahawan muslim Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat.

Jenis penelitian ini ialah field research (penelitian lapangan) serta library research (studi kepustakaan) agar mendapatkan sumber primer dan sumber sekunder. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode penelitian deskriptif dengan model penelitian kualitatif yaitu untuk menggambarkan informasi data yang telah didapatkan di Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Jawa Barat

Hasil dari penelitian ini dapat menunjukkan bahwa wirausahawan muslim Desa Lebak Jaya Kecamatan Karangpawitan Kab. Garut Jawa Barat mengaitkan kehidupan tasawuf dan ekonomi dalam kehidupannya. Terbukti dengan sikap mereka yang tidak ingin terlena terhadap dunia.

Keyword: *Tasawuf, Ekonomi, Wirausahawan*